

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



**CEREMONIAS.** Los Angeles, junio 23 (AP). Una refugiada cubana, Lourdes Curro, ondea una bandera estadounidense durante las ceremonias de naturalización para casi 10 mil inmigrantes en el Coliseo Memorial de Los Angeles. El evento ha sido descrito como el mayor número de naturalización de los E.U.A.

## Plan nuclear de Irak conocía Washington

Tel Aviv, junio 23 (AP). Israel tiene en su poder un documento norteamericano que demuestra que Washington conocía los planes de Irak de desarrollar armas atómicas, dijo hoy una fuente israelí de alto rango, en una versión que contradice la posición oficial de los Estados Unidos en este delicado asunto.

El despacho es el último acontecimiento en el debate surgido entre los Estados Unidos e Israel en torno a si el ataque aéreo israelí del domingo 7 de junio contra el reactor iraquí estuvo justificado o no.

El primer ministro Menachem Begin dijo que Irak se proponía construir bombas atómicas para utilizarlas contra Israel, mientras que los Estados Unidos expresaron que no podían confirmar que este fuera el objetivo de Irak.

Begin aludió al presunto

documento al hablar ayer a la comisión de Relaciones Exteriores y de seguridad, del Parlamento, en una sesión a puerta cerrada, de acuerdo con la fuente que se negó a ser identificada.

La radio israelí y la prensa hebrea recibieron versiones similares de las palabras de Begin ante la comisión, pero ninguna de ellas da detalles del supuesto documento.

### "Documento Blanco"

Otras fuentes del gobierno dijeron que Israel prepara un "Documento Blanco" para exponer sus pruebas en torno a los planes de Irak, pero añadieron que no se había decidido aún si dar publicidad al presunto documento norteamericano o utilizarlo más bien para defender el ataque israelí diplomáticamente de forma discreta.

## Preocupa incremento militar en Nicaragua

Caracas, junio 23 (Latin-Reuters). El arzobispo de Managua, Miguel Obando y Bravo, manifestó hoy su preocupación por el incremento militar en su país, al iniciar una visita de dos días a Venezuela.

"Eso va a significar un costo muy grande para un país pequeño, que no tiene grandes riquezas y sabemos que sostener un ejército implica un gasto elevado", dijo el prelado.

Obando, quien repaldó la insurrección popular sandinista que derrocó a la dictadura de Anastasio Somoza en 1979, habló por televisión, a su arribo a esta capital. Sus declaraciones fueron consignadas por la agencia noticiosa oficial VEMPRES.

El arzobispo se entrevistaba esta noche con el presidente Luis Herrera Campins y regresará el miércoles a Managua.

Respecto a la situación económica nicaragüense,

Obando expresó que esta "no es muy halagüeña", pese a la ayuda de 100 millones de dólares de Libia y granos de la Unión Soviética".

"Ojalá que la situación mejore para que se pueda beneficiar gran parte del pueblo nicaragüense", agregó.

### Acusaciones

Respecto a las acusaciones planteadas contra Nicaragua, sobre una presunta ayuda a las guerrillas salvadoreñas que luchan por derrocar a la Junta de Gobierno de ese país, Obando expresó que la iglesia no tiene pruebas.

"Hemos oído rumores, pero no tenemos pruebas contundentes, sabemos que el Frente Sandinista simpatizaba con los guerrilleros de El Salvador y en sus slogans han dicho: Si Nicaragua venció, El Salvador vencerá", expresó.

# Sufre complicaciones respiratorias Juan Pablo

Ciudad del Vaticano, junio 23 (AP). La Santa Sede ha adoptado la desusada actitud de advertir al público que no debe dar crédito a las informaciones de la prensa italiana sobre el estado de salud de Papa Juan Pablo II.

Los medios informativos sostienen a su vez, que el Vaticano mismo, tiene la culpa por la situación al proporcionar noticias confusas o mantener silencio.

Al rechazar una variedad de versiones sobre la salud

del Papa, el Vaticano hizo hincapié en que "sólo las boletines oficiales son fuentes fidedignas de información acerca del restablecimiento del Pontífice, de las heridas que sufrió en el atentado del 13 de mayo.

"Toda otra información que ha circulado no ha sido autorizada, ni es fidedigna", dice una declaración.

Sin embargo, el Vaticano ha brindado muy escasa información para satisfacer a un público ansioso. Ante la total falta de declaraciones oficiales, desde que el Papa Juan Pablo II volvió a ser hospitalizado el sábado, los diarios italianos formularon sus propios diagnósticos acerca del estado de salud del Pontífice fundados en versiones recogidas en fuentes eclesiásticas y hospitalarias no identificadas en deducciones de índole médica.

Hasta que el Vaticano finalmente quebró ayer su silencio con un lacónico boletín que informaba que el Papa padece de pleuresia —una inflamación de la membrana que cubre los pulmones— los periódicos italianos ofrecieron esta descripción de la salud de Pontífice:

— Pasa a la página 43 —

## Redada de rebeldes en Filipinas: 31 muertos

Manila, junio 23 (UPI). Contingentes de fuerzas de seguridad mataron a 31 disidentes, en redadas contra reductos rebeldes comunistas, informó hoy el gobierno.

Las operaciones se llevaron a cabo durante el fin de semana en las provin-

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



**ATACADO.** Buenos Aires, junio 23 (AP). Manfred Schoenfeld, columnista de "La Prensa", tras haber sido atacado por un individuo no identificado. Schoenfeld escribió recientemente críticas al gobierno argentino.

cias de Quezón, Albay y Davao del Sur, como resultado de la promesa que hiciera el presidente Ferdinand Marcos, después de su triunfo electoral, de hacer de la campaña antiguerrillera una prioridad absoluta.

Las autoridades dijeron que 22 guerrilleros del "Nuevo Ejército del Pueblo", rama armada del proscrito Partido Comunista, fueron muertos en enfrentamientos en las ciudades de Tagkawayan y Buenavista, en Quezón, y Ligao, en Albay.

### Atacan a columnista argentino

Buenos Aires, junio 23 (AP). Uno o más desconocidos atacaron anoche a uno de los columnistas del diario "La Prensa" que resultó con lesiones en el rostro y la pérdida de cuatro o cinco piezas dentales.

Manfred Schoenfeld, que ha escrito últimamente duras críticas hacia el go-

— Pasa a la página 9 —

## Designa nuevo Gabinete presidente Mitterrand

París, junio 23 (AP). El presidente Francois Mitterrand designó esta noche un nuevo Gabinete, incluyendo a cuatro comunistas en el gobierno francés, por primera vez en 34 años.

El gobierno es el segundo formado por el premier Pierre Mauroy, después de la elección de Mitterrand el 10 de mayo, tras la amplia victoria socialista en las elecciones legislativas del domingo.

Los comunistas están encabezados por Charles Fiterman, segundo líder del partido después de Georges Marchais, que recibió el rango de Ministro de Estado, en la Cartera de Transportes, el cuarto ministerio de jerarquía después del Premier, el Mi-

nistro del Interior y el Ministro de Comercio Exterior.

Gastón Defferre mantuvo su cargo de Ministro del Interior, lo mismo que Michel Jobert siguió como Ministro de Comercio Exterior.

Los otros ministerios dados a los comunistas fueron los de Salud, para Jack Ralite, entrenamiento Profesional, Anicet le Pors; y Servicio Civil, Marcel Rigout.

Tal como se esperaba, fueron confirmados los Ministros de Relaciones Exteriores, Claude Cheysson; de Finanzas, Jacques Delors; y de Defensa, Charles Hernu.

El gobierno incluye a 43 — Pasa a la página 43 —

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



**CONFERENCIA.** Wellington, Nueva Zelanda, junio 23 (AP). El secretario de Estado norteamericano, Alexander Haig (derecha), y sus colegas australiano, Tony Street (izquierda) y neozelandés, Brian Talbot, hoy en conferencia

de prensa. Haig trató de persuadir a Australia y Nueva Zelanda a participar con fuerzas para el mantenimiento de la paz en el Sinaí. Ninguna decisión ha sido aún tomada.